

# 時計台

笑顔の登校  
感謝の下校

大津町立大津北中学校  
〒869-1233  
大津町大字大津  
310番地  
TEL 294-2310  
文責 山本幸二

## 学校一丸となって学力向上に取り組んでいます



本校では、学力向上の取組として、「教師の授業力向上」と「生徒の基礎学力向上」など日々積み重ねを続けております。更なる取組として、12月1日実施予定の「令和2年度熊本県学力・学習状況調査」に向け、学校全体で取組を進めています。まずは、教職員が全員過去の問題を解き（写真左上）、課題や問題点を出し合いました。テスト科目は、国・数・英の3教科ですが、3教科以外の教職員も分担して実施しました。今回の研修で全職員で課題等共有できたことで担任としても生徒へのアドバイスができたり、3教科担当の職員が担当以外からの話をきくことで自分の指導に生かしたりできるなど貴重な研修となりました。生徒達は、帰りの会前の「夢タイム」の時間を活用し、計画的に宿題プリントや対策プリントに取り組んでいます（写真左下）。まずは、身につけるべき内容は「確実に身につける」ことができるように、今後も日々の授業の中でも取り組んでいきたいと考えています。

学校教育目標：「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く北中生の育成」

## “素晴らしいハーモニー”3年合唱発表会



11月13日（金）本校体育館にて「3年生合唱発表会」を実施しました。今年は、コロナ禍の中で、実施方法や内容等検討に検討を重ね、3年生は1曲を学年全体での発表会形式で、1,2年生は、学年毎の12月11日に合唱コンクール形式で行うことにしました。3年生の発表会当日は、各家庭1名と制限させていただきましたが、多くの保護者に来校いただきました。生徒達の成長した姿を少しでもお見せできたのではないかと考えております。生徒達は、音楽担当や担任をはじめ学年部の先生の指導を受け、約3週間という短い練習期間でしたが、一人一人が「正解」の曲を見事に歌い上げました。聴いていた私も鳥肌が立ち、3年生のパフォーマンスのすごさに感動しました。3年生は、これから自分の進路決定に向け、受験等に立ち向かっていくと思いますが、今回の経験を生かし、自分を信じ、仲間を信じ精一杯、夢に向かって突き進んで欲しいと思います。3年生の皆さん、感動をありがとう。

## 進路決定に向けて、3年生親子進路学習会！！



11月20日（金）本校体育館にて3年生親子進路学習会を実施しました。新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、前半（3年1組、2組、3組）と後半（3年4組、5組）に分けて実施しました。入学試験等を受ける生徒にとってこれから三者面談を経て受験（受検）する学校を決定し、事務手続きを進めることとなります。入試関係の書類は、提出期限や書類作成などミスが許されません。不明な点等は、ご遠慮なく学校にご相談いただければと思います。本校職員も丁寧にお答えしていきたいと思っております。本校職員一丸となって生徒の皆さんの進路決定に向け、精一杯支援をしていきたいと思っておりますので、提出期限等の厳守などご協力をお願いします。

## 避難訓練(不審者対応)



11月17日（火）6校時、不審者対策として避難訓練を実施しました。地震及び地震に伴う火災発生を想定した6月の1回目につき、2回目の避難訓練となりました。生徒達は、緊急放送を冷静にしっかり聞き、混乱なく、運動場へ避難することができました。予期せぬ事態が発生した場合に慌てることなく、自分や周りの人の命を守るために冷静に行動するためにも、避難訓練での経験を今後生かして欲しいと思います。

## 力作が勢揃い！！「菊池郡市科学研究物展」



菊池郡市科学展に本校から21点を出品しました。作品は、主に夏休みを利用してそれぞれが選んだテーマで研究をした成果物です。2年生の佐藤優奈さん、谷川詩織さん、3年生の木村紗里奈さんが金賞を受賞しました。さらに、佐藤優奈さんの作品は、熊本県の科学展に出品され、見事「優賞」でした。昨年に続き2年連続です。おめでとうございます。出品されたどの作品も身の回りの不思議や疑問を研究テーマにした力作ばかりでした。なお、出品作品は、本校理科室前の廊下に掲示してありますので、学校に来られた際には、ご覧いただければと思います。生徒の皆さんは、すぐにでも見ることができますが、保護者や地域の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染防止の観点からご来校をご遠慮しておりますので、ご了承願います。来校いただける状況になったら是非ご覧いただければと思います。